



SOULIER
PROPERTIES

107 m²

Réf. 85631200

735 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Appartement à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement neuf de 4 pièces, situé aux Adrets-de-l'Estérel, offre un cadre de vie exceptionnel alliant modernité, confort et sérénité. Conçu avec des matériaux haut de gamme, il propose un design contemporain et des finitions soignées qui séduiront les amateurs de qualité et d'élégance. D'une superficie de 107m2, cet appartement bénéficie d'un chauffage au sol avec pompe à chaleur ainsi que d'une climatisation réversible, garantissant un confort thermique en toute saison. La cuisine, entièrement équipée et incluse, s'intègre parfaitement à l'espace de vie. L'appartement possède 3 ...

This new 4-room apartment, located in Adrets-de-l'Estérel, offers an exceptional living environment combining modernity, comfort and serenity. Designed with high-end materials, it offers a contemporary design and careful finishes that will appeal to lovers of quality and elegance. With a surface area of 107m2, this apartment benefits from underfloor heating with heat pump as well as reversible air conditioning, guaranteeing thermal comfort in all seasons. The kitchen, fully equipped and included, fits perfectly into the living space. The apartment has 3 bedrooms, one en suite with shower room, ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

